

ABSTRAK

Husain Datau. 2012. Implementasi Keterampilan Kepala Sekolah Dalam Pengambilan Keputusan Di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan Tibawa. Skripsi. Jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. **Pembimbing Bapak Dr. Asrin, M.Pd dan Ibu Besse Marhawati, S.Pd, M.Pd**

Penelitian ini dimaksudkan untuk mendapatkan gambaran yang riil mengenai implementasi kepala sekolah dalam pengambilan keputusan di sekolah Dasar Negeri Kecamatan Tibawa. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh guru pada Sekolah Dasar Negeri Kecamatan Tibawa yang berjumlah 200 orang guru. Sampai ditetapkan sebesar 50% dari jumlah populasi dengan teknik proporsional dan random acak sederhana (*simple random sampling*) sehingga diperoleh jumlah sampel sebesar 116 orang. Pengumpulan data dilakukan melalui kegiatan angket, observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara umum implementasi kepala sekolah dalam pengambilan keputusan di Sekolah Dasar Negeri Kecamatan Tibawa berada pada kategori baik. Hasil penilaian ini merupakan akumulasi dari : (1) Keterampilan teknis (*technical skills*) kepala sekolah dalam pengambilan keputusan berada pada kategori baik, (2) Keterampilan hubungan manusia (*human skills*) kepala sekolah dalam pengambilan keputusan berada pada kategori baik, dan (3) Keterampilan konseptual (*conceptual skills*) kepala sekolah dalam pengambilan keputusan berada pada kategori baik.

Untuk itu dapat diberikan beberapa saran sebagai berikut : (1) Kepala sekolah senantiasa meningkatkan kompetensinya kearah yang lebih baik lagi dengan mengikuti perkembangan dan inovasi- inovasi pendidikan melalui berbagai program pelatihan, penataran, seminar dan alternatif pendidikan lainnya. (2) Kepada pemerintah, instansi dan lembaga pendidikan diharapkan dapat menyusun program berupa pelatihan, penataran, seminar maupun sosialisasi tentang perkembangan dan inovasi pendidikan khususnya dalam pengambilan keputusan demi peningkatan SDM di bidang pendidikan untuk masa yang akan datang.

Kata Kunci : Implementas Keterampilan, Pengambilan Keputusan Kepala Sekolah.